

2月
最終号

こだいまい。あんず通信

総合文化発表会に向けて

今までの活動

私たち古代米あんずグループは、「古代米とあんずを身近に感じてもらい、未来に残そう！」という目標をもとに、1年間活動してきました。

6月には、森将軍塚古墳のふもとの、「科野のムラ」に古代米を植えさせていただいたり、9月には、あんずを使った身近なスイーツを作ったり、工房アプリコさんにあんずについて伺ったりしました。また、11月には、森将軍塚まつりに古代行列・SDGs隊として参加させていただきました。どれも貴重な体験で、私達の探究活動をより良いものにしてくれました。加えて、私たちが作成した「あんずを使ったスイーツのレシピ」と「こだいまい・あんず通信」をAコープあんず店さんに掲示させていただきました。

12月には、これらの活動をスライドにまとめ、総合的な学習の時間に「古代米・杏グループ」として学年内で発表しました。
2月に行われる総合文化発表会でも精一杯発表をしてきます。
とても充実した1年間でした。この1年の活動を来年度に活かせるように頑張っていきます。1年間ありがとうございました！



Check! グループフォト掲示板～



調理グループの動画の様子



↑グループ内の活動



地域探索の様子→



今までご賜いただきありがとうございました！